



EN LA COMUNA DE COQUIMBO

# Reparan veredas gracias a histórica inversión municipal de \$500 millones

**La municipalidad de la comuna-puerto está reparando más de 8 mil metros lineales en distintos puntos, como calle Ossandón, avenida Alessandri y avenida René Schneider para mejorar las condiciones viales y entregar más seguridad a la comunidad.**



CEBIDA

El arreglo de las veredas en diversos sectores de Coquimbo fue muy bien recibido por la ciudadanía.

EQUIPO EL DÍA / Coquimbo

La reparación y mejoramiento de veredas es una de las necesidades principales de quienes transitan a diario por la comuna de Coquimbo. Por ello el municipio continúa avanzando en la reparación de más de 8 mil metros lineales de estas estructuras en diferentes sectores de la comuna-puerto y actualmente los trabajos se concentran en Tierras Blancas, como parte de una intervención planificada que se realiza con una inversión 100% municipal de \$500 millones.

La iniciativa responde a una necesidad largamente sentida por la

comunidad, como lo es mejorar el estado de las veredas, muchas de las cuales presentan daños que dificultan el desplazamiento de personas, especialmente de adultos mayores y vecinos con movilidad reducida.

El alcalde Ali Manouchehri destacó que se trata de una inversión que nace desde la gestión local. "Sabemos que las veredas en mal estado generan un riesgo constante para nuestras vecinas y vecinos. Este proyecto es parte de nuestro compromiso por dignificar los espacios públicos y avanzar hacia una comuna más

inclusiva y segura, además de darle un uso correcto a los recursos como siempre lo hemos hecho, porque cada peso que ingresa se invierte en el bienestar de las personas y en avanzar hacia el Coquimbo que nuestros vecinos merecen", afirmó.

En su primera etapa, el plan incluyó trabajos en la calle Ossandón y la avenida Alessandri en el sector El Llano, y durante los próximos meses seguirá avanzando hacia sectores como San Juan, Bosque San Carlos, Sindempart y el centro de la ciudad. Las obras contemplan

distintos tipos de veredas, según su uso, para asegurar mayor durabilidad y adaptabilidad al entorno.

Actualmente, los trabajos están focalizados en la avenida René Schneider, una de las más transitadas de Tierras Blancas, pero también se han intervenido las calles Llanquihue y Osorno del mismo sector.

Myriam Aguirre, presidenta de la Junta de Vecinos Camino del Indio de Tierras Blancas, valoró que "tanto mis vecinos como yo, estamos muy satisfechos. Esto se viene pidiendo hace mucho tiempo. Los mismos vecinos dicen que están fascinados porque podemos andar sin cuidado. Estamos felices porque se está cumpliendo con lo que se prometió".

Lucía Villarroel, vecina de Tierras Blancas, manifestó que "nosotros, las personas de la tercera edad, podíamos caer, ya que algunas veredas estaban demasiado mal. Me parece muy bueno que arreglaran las veredas. Creo que hay cosas muy bonitas que se han hecho acá, en Tierras Blancas", valoró.

En otro orden de cosas, el municipio ya comenzó con el proceso del pago de la segunda cuota del permiso de circulación y el llamado es a pagarlo en Coquimbo, para que más obras como éstas se sigan realizando gracias a los recursos que ingresan a la casa consistorial, ya que este plan de mejoramiento se seguirá implementando año a año.